

# *Preocupa en Uruguay revisión de Ley orgánica militar*

---



Montevideo, 18 dic (RHC) La anunciada intención del próximo gobierno de derecha en Uruguay de revisar la Ley orgánica militar 'genera un manto de dudas', expresó el dirigente comunista, Juan Castillo.

Fue el designado ministro de Defensa, Javier García, quien adelantó ese propósito por parte del Partido Nacional de pertenencia, que se opuso meses atrás a dicha legislación, adoptada en el Parlamento por los votos mayoritarios del Frente Amplio.

Con esa ley se enfatizó en la dimensión social y profesional de las instituciones armadas y se redujo el número de altos oficiales en proporción a las dimensiones y necesidades del país.

'A todas luces parece unas Fuerzas Armadas con más caciques que indios y una diferencia tremenda entre los salarios entre los que tienen mayor cargo jerárquico en detrimento de los pobres soldados' sostuvo Castillo.

Dijo preocuparle que la anunciada revisión de la referida Ley orgánica tiene lugar

después que la coalición opositora le ganara electoralmente al Frente Amplio con una alianza que incluye al partido militar Cabildo Abierto que encabeza el ex general Guido Manini.

La víspera centenares de personas marcharon por la céntrica avenida capitalina 18 de Julio hasta el Centro Militar que cobija a oficiales retirados, al grito de 'Alerta, alerta que camina la lucha antifascista por América Latina'.(Fuente:[PL](#))



**Radio Habana Cuba**